

NOMBRE DEL ALUMNO: MARÍA CANDELARIA JIMÉNEZ GARCÍA

NOMBRE DEL PROFESOR: BEATRIZ GORDILLO LOPEZ

NOMBRE DEL TRABAJO: SUPER NOTA

MATERIA: ENFERMERIA DEL NIÑO Y DEL ADOLESCENTE

GRADO: 5

GRUPO: B

LAS DROGAS EN LA ADOLESCENCIA

¿Qué es?

La drogadicción es una enfermedad crónica que se caracteriza por la búsqueda y el consumo compulsivo o incontrolable de la droga Provocan los cambios del cerebro que puede generar las conductas dañinas que se observa en las personas que se drogan



Enfermedad con recaídas

La recaída ocurre cuando una persona vuelve a consumir droga después de haber intentado dejarla

El camino hacia la drogadicción comienza con el acto voluntario de consumir droga



La búsqueda y el consumo de la droga se vuelve compulsivo



La adicción afecta las zonas del cerebro que participa en la motivación y la recompensa, el aprendizaje, la memoria y el control del comportamiento



TRATAMIENTO

Orientación

Aplicación de dispositivos médicos que se usan para tratar los síntomas de abstinencia o instruir al paciente sobre el desarrollo de nuevas aptitudes

Medicación



Evaluación y tratamiento de problemas concurrentes de salud mental, como la depresión y la ansiedad



Seguimiento a largo plazo para evitar la recaída

TIPOS DE DROGAS

Opioides

Tabaco

Alcohol

Son una clase de drogas que incluyen la droga heroína, los opioides sintéticos y cierto analgésico que están disponibles legalmente con prescripción medica

Es un producto agrícola procesado a partir de las hojas de Nicotina tabacum

Es una droga depresora del Sistema Nervioso Central que inhibe progresivamente las funciones cerebrales







Bibliografía

UDS. (s.f.). ENFERMERIA DEL NIÑO Y DEL ADOLESCENTE. En UDS, ENFERMERIA DEL NIÑO Y DEL ADOLESCENTE (págs. 133-137). COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS.